

**TODESFALL**

# Früherer RSC-Fahrer Hans Parzer bei Autounfall tödlich verunglückt

**REGAU/WELS.** Die „Regauer Motorsportfamilie“ des RSC trauert um ihren ehemaligen Motorradrennfahrer Hans Parzer. Parzer (61) verunglückte ebenso wie seine Lebensgefährtin am 24. Dezember 2010 bei einer Fahrt mit der Familie in den Weihnachtsurlaub auf eisglatter Autobahn in Luxemburg tödlich.



Bei der Niki-Lauda-Show 1976: Striezl Stuck, Edi Stöllinger und Hans Parzer (v. l.)

Der zehnjährige Sohn der beiden überlebte leicht verletzt. Von 1975 bis 1979 startete der Welser Hans Parzer in den Klassen 125, 350 sowie über 500 ccm und Superbike für den RSC Regau. National machte sich Parzer sehr erfolgreich mit bekannten

Größen des österreichischen Motorrad-Rennsports wie Gustl Auinger, Harald Bartol, Max Wiener, Hans Braumandl oder

Hans Zemsauer. Auch im internationalen Motorrad-Rennsport setzte sich Hans Parzer erfolgreich in Szene. Die größten Er-

folge des sympathischen Transportunternehmers waren mehrere Platzierungen unter den Top Ten bei WM-Läufen sowie Staats- und Vizestaatsmeistertitel. Hans Parzer hinterlässt drei Töchter und einen Sohn. ■



Hans Parzer in früheren Tagen

**Die Jänner-Rallye ist zurück!**  
**Weltklasse-Motorsport im Mühlviertel**

„Ich freue mich, dass es gelungen ist, die Jänner-Rallye wieder in die Region Freistadt zu holen. Sie ist sportlich, touristisch und wirtschaftlich ein wichtiger Faktor. Mein Dank gilt allen, besonders den hunderten freiwilligen Helfern, die zum Gelingen dieser Top-Veranstaltung beitragen.“

Wirtschafts- und Sportlandesrat Viktor Sigl

➔ Erleben Sie vom **6. bis 8. Jänner** Rallyesport hautnah in der Region Freistadt.

Programm im Internet:  
[www.jaennerrallye.at](http://www.jaennerrallye.at)